
今年
!

月是第十六个全国税收宣传月!

"

日上午!新

郑国税局在炎黄广场组织了"税收宣传小天使#放飞希

望活动!

#$

名少年儿童头戴该局统一印制的黄色 "税收

宣传小天使$标志帽!手拿印有税收宣传主题和可爱笑

脸的五彩气球向过往群众发放%

通讯员 鲁晓玲 记者 卢文军 摄
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本报讯 !记者 谢 庆 通讯员 赵希金" 据悉# 荥阳名产
河阴石榴日前通过了在北京召开的国家质检总局地理标志产
品保护专家终审# 河阴石榴正式成为地理标志产品# 受到相
关法规的保护$

荥阳河阴石榴主产地在高村乡刘沟村# 这里毗邻黄河#

自然条件优越# 具备石榴生长的最佳条件# 河阴石榴素有
%宫廷贡品& 历史名产& 中州名果' 之称# 一直被荥阳视为
珍贵资源# 精心保护# 重点发展$ 近年来# 荥阳市通过标准
化种植& 产业化经营 # 实现了产品标准化 & 栽培规模化 $

!""#

年
$

月
%

日# 经河南省质量技术监督局发布# 河阴石
榴生产技术标准成为河南省河阴石榴生产地方标准$

!""&

年 # 荥阳市的河阴石榴种植面积达
!#"""

亩 # 年产石榴
%!#"

万公斤# 销售收入
&!#"

万元$ 河阴石榴及相关产业已
经成为荥阳市农业支柱产业# 成为荥阳强市富民的特色产业
和新农村建设的强力支撑$

河阴石榴被列为地理标志产品保护# 对于更好地保护国
家精品资源# 保护河阴石榴的声誉及河阴石榴产业的健康发
展有着十分重要的意义$
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本报讯
'

记者 党贺喜
(

日前# 新郑市薛店镇食品工业
园被省中小企业局授予 %河南省重点产业集群' 称号# 成为
河南省首批

!)

家重点产业集群之一$

作为新郑市六大产业集群之一的薛店镇食品工业园# 按
照 %经济产业化& 产业园区化& 园区特色化' 的原则# 充分
发挥区位交通优势# 大力完善基础设施# 营造宽松优良的发
展环境# 全力打造中原食品工业园$ 通过实施开放带动战
略#筑巢引凤#聚集发展#白象&爱厨&胖哥&统一等

*)

家知名
食品企业纷纷落户该区# 成为全省最大的食品工业基地# 呈
现出产业蓬勃发展态势$
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完成投资 !"#亿元
本报讯!记者 李鲁愿 通讯员 李钦上"

几天前#位于巩义市区的天鹅湖名人会馆等
十几个三产企业拿到了当地政府共计

$"

多
万元的奖励$ 记者了解到#今年#以工业强市
著称的巩义市出台一系列鼓励三产发展的
优惠政策和奖励办法#拉长三产之%短腿'$

把加快第三产业发展作为调整经济结
构&转变经济增长方式的重大突破口#今年
巩义市提出以打造商贸业精品名店&大力发
展连锁经营& 改造提升建设专业批发市场&

鼓励发展特色餐饮业为重点#大力推动传统

商贸流通业升级#同时加快现代物流&房地
产&社区和农村服务业&金融保险&信息&中
介等现代服务业发展步伐$全年计划投资

!"

亿元#重点建设康百万庄园&宋陵&杜甫故里
等

%%)

个三产项目$ 目前#锦江国际酒店&星
月时代广场&海盛花园等一大批带动力强的
项目正在如火如荼地建设中$

为了吸引更多的民间资本流向三产 #

巩义市今年出台
!!

条优惠政策# 内容涉及
市场准入& 财政税费& 土地供应和服务管
理等四个方面$

一系列的优惠措施大大激发了社会各
界投资第三产业的积极性$ 据了解# 截至

+

月底#今年巩义市已经开工三产项目
)#

个#

完成投资
#,!

亿元# 其中
%#

项已经竣工#预
计完成第三产业增加值

%$

亿元$

市长电话连着你我他
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本报讯
-

记者 刘俊礼 通讯员 李绍光 王炎军
.

%是市长电话吗
/

现在公交车和出租车争客源
0

扰乱客
运市场

0

请你们解决一下$ '昨日
0

记者来到新密市人民
政府市长电话室时

0

工作人员正耐心地接听群众来电$

工作人员张耀章这样答复市民
1

%马上通知公安和交通
部门

0

让他们尽快拿出解决方案
2

'

反映集中的问题全程跟踪办理

群众反映的问题能得到真正解决吗
/

记者问$张耀
章语气肯定(%我们每天

!3

小时坚守工作岗位
0

始终坚
持做到事不过夜

0

谁接谁办
0

专人负责
0

跟踪服务
0

办事结
果及时回复当事人

0

对一些群众特别关注&反映较为集
中&影响较大的问题

0

直接参与全程跟踪办理
0

务求彻底
解决实际问题

0

真正为群众排忧解难$ '

记者了解到这样一个事例( 新密市市长电话室前
段时间不断接到市民反映

0

称城区设置电子警察后
0

由
于市区部分道路较窄

0

受车辆较多且随意停放车辆的
影响

0

出现遵章就不能通行
0

转道行驶即违章被拍照的
情况$针对这种情况司机同志反应十分强烈$为此该市
长电话室立即召集交警部门负责人实地查看

0

研究解
决办法

0

最终制定了加强城区违章车辆查处力度
0

严禁
乱停乱放现象$ 十字路口&丁字路口两侧

!"

米以内
0

不
设停车位

0

避免右转道被占问题)在容易出现问题路口
增设警力值勤

0

对一些确属特殊情况被拍照的车辆免
予处罚$ 问题得到迅速解决

0

赢得司机们交口称赞$

从等着接电话到主动进社区

自市长电话室成立起
0

新密市长们开始走进电话
室
0

亲自接听市民的电话$从等着听电话
0

到主动走进社
区
0

走进群众中间调查民意
0

重点解决群众反映的行路
难&吃水难&看病难&上学难&回迁难等具体而又复杂的
问题上$ 市长电话声名鹊起

0

在百姓当中树立了良好口
碑
0

每天受理的电话也越来越多$ 市民信任地说
1

%市长
电话一拨就灵

0

真管用
2

'

据了解
0

新密原先市长电话号码为%

&)*$%%%%

'

0

根
据要求

0

最近新开通了%

&)*%!+3#

'特服号码
0

并在新闻
媒体上连续公布

0

为了不因换号影响市长电话的正常
接听

0

原号码予以保留
0

这样新密市长电话专线两个号
码
0&

部电话机
0

可保证同时接听
+

线通话互不干扰
0

在
保证市长电话畅通无阻的基础上

0

该市还在互联网和
政府机关网上分别开通了市长信箱栏目

0

人民群众和
机关单位工作人员都可以十分方便地通过信箱反映他
们关心的问题$

市长电话室自成立以来
0

成了新密市委&市政府的
好帮手

0

人民群众的贴心人$

%"

年来
0

累计受理人民群众
反映的各类问题和建议

%%

万余件
0

接受群众来信来访
+

万余件次
0

案件办结率和群众满意率都在
)*4

以上$

记者昨日在巩义市竹林镇竹园村深山区看到

两棵被当地人称做"千年树$的僵树% 据当地林业

专家介绍!该树树龄至少有
($$$

年!是我市现存

稀有的古树%只见两棵树虽有千年"高龄$!但仍显

得生机勃勃!沧桑枝头有许多翠绿的新芽!远远望

去!像是放在山头的巨大盆景%

! !

本报记者 许大桥 李鲁愿 摄

花季少女异乡跳楼 新密警方巧计施救
通讯员 申建中 张青娟 本报记者 陈亚洲 文

5

图

四楼后窗 悬着一名轻生女

昨日下午
%

时
!"

分 # 新密市公安
局交巡警大队 & 特巡警大队民警接到
%%"

指令# 在新密市北环路民政局后面
的一栋未完工的家属楼上有人跳楼$ 民
警们迅速赶到现场# 只见该家属楼的主
体工程已经竣工# 只是没有安装门窗$

在该楼西边四楼的后窗户上# 站着一个
身穿红色上衣的女孩# 随时有掉下来的
危险$ 在场的民警大声劝解# 没想到该
少女情绪激动# 声嘶力竭地吼叫着让民
警走开# 否则就立刻跳下去$

救下姑娘 警民一片欢呼声

民警们立即通知消防大队带着营救
气垫赶到现场#将气垫充满气#放在轻生
女的正下方以备不测$ 此时# 特巡警大
队&青屏派出所的民警也闻讯赶到现场#

兵分两路实施营救# 一路由部分消防官
兵和特巡警在楼下虚张声势# 吸引轻生
女的注意力# 一路由一名消防官兵腰系
安全绳#从五楼窗外下到四楼#用身体将
轻生女撞进屋里$

!

时
#"

分# 特巡警大队副大队长张
银峰以迅雷不及掩耳之势# 从四楼的楼
梯口冲到窗口#将该女拦腰抱下窗台$

该女被张银峰救下后# 为了挣脱民
警抓住她的手臂# 狠狠地朝张银峰的手
腕上咬了一口$ 张银峰忍着疼痛# 在众

人的帮助下# 将该轻生女拽到楼下# 先
送到新密市第一人民医院进行身体检
查$ 情绪激动的轻生女拒绝任何检查#

对民警的询问也拒绝回答$ 随后民警们
将该女带到青屏派出所# 派出所指导员
巴福东发现该女的笔记本上有一封遗
书# 遗书上写道( 最疼她的母亲不在人
世了# 后爸经常打骂她# 全家人都看不
起她# 她也不想活了$

说出苦衷 母亲已逝生无趣

原来该女叫董香 # 河北省曲阳县

人#

&

岁时董香随母亲改嫁到董家#

%"

岁时# 她的母亲突发脑溢血离开人世#

从此失去母爱的董香一直被家人冷眼相
待# 今年

%#

岁的她# 不堪忍受 # 偷偷
拿出家里的

!""

元钱离家出走$

3

月
*

日# 她在保定坐上车来到郑
州# 于

3

月
)

日上午
%"

时许坐车到新
密 # 在新密觉得人生地不熟 # 无法生
存# 回家又怕后爸打她# 便想起最疼她
的母亲# 心想不如到阴间找母亲去# 便
产生了死的念头$

下图 警方在准备营救气垫%
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近日中牟早熟蒜薹开始成熟上市!比去年早

上市了
%$

天左右% 据悉!目前蒜薹的收购价每

公斤
)*&

元!价格与去年同期相比每
#$$

克多出

$*+

元左右% 今年中牟共种植大蒜
)$

余万亩!早

熟蒜有近
%$

万亩!每亩按
%$$

公斤计算!近期

中牟将有
!$$$

万公斤早熟蒜薹上市%

本报记者 王思俊 通讯员 胡云峰 摄

近日! 荥阳贾峪镇洞林湖附近的万亩油菜花竞相开

放!漫山遍野的油菜花吸引着踏青的市民%万亩油菜花田

不但气势壮观而且造型也与众不同!与远山近水!村落寺

庙遥相辉映!近看远观皆为美景%

本报记者 谢 庆 许大桥 摄

具体优惠措施! 对纳入
国家文化体制改革试点的单
位! 自工商注册登记日起免
征

$

年企业所得税" 对创建
为国家

$%

#

&%

#

!%

级景
区的! 当年一次性分别奖励
现金

!

万元 #

'(

万元 #

)(

万元" 对新建
&

星级以上酒
店! 从第三年开始! 其缴纳
的企业所得税比前二年平均
数增长

)!*

以上部分 ! 其
地方留成的

$(*

奖励企业$

中中中中中中中中中中中中中中中中中中中牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟牟
-./0123
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昨日!河北省曲阳县
(,

岁的

少女董香&化名'负气离家 !当来

到新密市走投无路时! 爬上一栋

还未完工的家属楼欲轻生% 新密

警方多警联动! 经过一个半小时

的紧张营救!终将轻生女救下%

轻生女站在
+

楼窗台上%

<&=()>+,-.?0

本报讯 !记者 谢 庆 通讯员 赵希金" 据悉# 荥阳名产
河阴石榴日前通过了在北京召开的国家质检总局地理标志产
品保护专家终审# 河阴石榴正式成为地理标志产品# 受到相
关法规的保护$

荥阳河阴石榴主产地在高村乡刘沟村# 这里毗邻黄河#

自然条件优越# 具备石榴生长的最佳条件# 河阴石榴素有
%宫廷贡品& 历史名产& 中州名果' 之称# 一直被荥阳视为
珍贵资源# 精心保护# 重点发展$ 近年来# 荥阳市通过标准
化种植& 产业化经营 # 实现了产品标准化 & 栽培规模化 $

!""#

年
$

月
%

日# 经河南省质量技术监督局发布# 河阴石
榴生产技术标准成为河南省河阴石榴生产地方标准$

!""&

年 # 荥阳市的河阴石榴种植面积达
!#"""

亩 # 年产石榴
%!#"

万公斤# 销售收入
&!#"

万元$ 河阴石榴及相关产业已
经成为荥阳市农业支柱产业# 成为荥阳强市富民的特色产业
和新农村建设的强力支撑$

河阴石榴被列为地理标志产品保护# 对于更好地保护国
家精品资源# 保护河阴石榴的声誉及河阴石榴产业的健康发
展有着十分重要的意义$
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本报讯
-

记者 党贺喜
.

日前# 新郑市薛店镇食品工业
园被省中小企业局授予 %河南省重点产业集群' 称号# 成为
河南省首批

!)

家重点产业集群之一$

作为新郑市六大产业集群之一的薛店镇食品工业园# 按
照 %经济产业化& 产业园区化& 园区特色化' 的原则# 充分
发挥区位交通优势# 大力完善基础设施# 营造宽松优良的发
展环境# 全力打造中原食品工业园$ 通过实施开放带动战
略#筑巢引凤#聚集发展#白象&爱厨&胖哥&统一等

*)

家知名
食品企业纷纷落户该区# 成为全省最大的食品工业基地# 呈
现出产业蓬勃发展态势$

!"4$ / %&'( 23 )

完成投资 !")亿元
本报讯!记者 李鲁愿 通讯员 李钦上"

几天前#位于巩义市区的天鹅湖名人会馆等
十几个三产企业拿到了当地政府共计

$"

多
万元的奖励$ 记者了解到#今年#以工业强市
著称的巩义市出台一系列鼓励三产发展的
优惠政策和奖励办法#拉长三产之%短腿'$

把加快第三产业发展作为调整经济结
构&转变经济增长方式的重大突破口#今年
巩义市提出以打造商贸业精品名店&大力发
展连锁经营& 改造提升建设专业批发市场&

鼓励发展特色餐饮业为重点#大力推动传统

商贸流通业升级#同时加快现代物流&房地
产&社区和农村服务业&金融保险&信息&中
介等现代服务业发展步伐$全年计划投资

!"

亿元#重点建设康百万庄园&宋陵&杜甫故里
等

%%)

个三产项目$ 目前#锦江国际酒店&星
月时代广场&海盛花园等一大批带动力强的
项目正在如火如荼地建设中$

为了吸引更多的民间资本流向三产 #

巩义市今年出台
!!

条优惠政策# 内容涉及
市场准入& 财政税费& 土地供应和服务管
理等四个方面$

一系列的优惠措施大大激发了社会各
界投资第三产业的积极性$ 据了解# 截至

+

月底#今年巩义市已经开工三产项目
)#

个#

完成投资
#,!

亿元# 其中
%#

项已经竣工#预
计完成第三产业增加值

%$

亿元$

市长电话连着你我他
!"$$%&'(:* %" ;

,-./0123456 %%789

本报讯
-

记者 刘俊礼 通讯员 李绍光 王炎军
.

%是市长电话吗
/

现在公交车和出租车争客源
0

扰乱客
运市场

0

请你们解决一下$ '昨日
0

记者来到新密市人民
政府市长电话室时

0

工作人员正耐心地接听群众来电$

工作人员张耀章这样答复市民
1

%马上通知公安和交通
部门

0

让他们尽快拿出解决方案
2

'

反映集中的问题全程跟踪办理

群众反映的问题能得到真正解决吗
/

记者问$张耀
章语气肯定(%我们每天

!3

小时坚守工作岗位
0

始终坚
持做到事不过夜

0

谁接谁办
0

专人负责
0

跟踪服务
0

办事结
果及时回复当事人

0

对一些群众特别关注&反映较为集
中&影响较大的问题

0

直接参与全程跟踪办理
0

务求彻底
解决实际问题

0

真正为群众排忧解难$ '

记者了解到这样一个事例( 新密市市长电话室前
段时间不断接到市民反映

0

称城区设置电子警察后
0

由
于市区部分道路较窄

0

受车辆较多且随意停放车辆的
影响

0

出现遵章就不能通行
0

转道行驶即违章被拍照的
情况$针对这种情况司机同志反应十分强烈$为此该市
长电话室立即召集交警部门负责人实地查看

0

研究解
决办法

0

最终制定了加强城区违章车辆查处力度
0

严禁
乱停乱放现象$ 十字路口&丁字路口两侧

!"

米以内
0

不
设停车位

0

避免右转道被占问题)在容易出现问题路口
增设警力值勤

0

对一些确属特殊情况被拍照的车辆免
予处罚$ 问题得到迅速解决

0

赢得司机们交口称赞$

从等着接电话到主动进社区

自市长电话室成立起
0

新密市长们开始走进电话
室
0

亲自接听市民的电话$从等着听电话
0

到主动走进社
区
0

走进群众中间调查民意
0

重点解决群众反映的行路
难&吃水难&看病难&上学难&回迁难等具体而又复杂的
问题上$ 市长电话声名鹊起

0

在百姓当中树立了良好口
碑
0

每天受理的电话也越来越多$ 市民信任地说
1

%市长
电话一拨就灵

0

真管用
2

'

据了解
0

新密原先市长电话号码为%

&)*$%%%%

'

0

根
据要求

0

最近新开通了%

&)*%!+3#

'特服号码
0

并在新闻
媒体上连续公布

0

为了不因换号影响市长电话的正常
接听

0

原号码予以保留
0

这样新密市长电话专线两个号
码
0&

部电话机
0

可保证同时接听
+

线通话互不干扰
0

在
保证市长电话畅通无阻的基础上

0

该市还在互联网和
政府机关网上分别开通了市长信箱栏目

0

人民群众和
机关单位工作人员都可以十分方便地通过信箱反映他
们关心的问题$

市长电话室自成立以来
0

成了新密市委&市政府的
好帮手

0

人民群众的贴心人$

%"

年来
0

累计受理人民群众
反映的各类问题和建议

%%

万余件
0

接受群众来信来访
+

万余件次
0

案件办结率和群众满意率都在
)*4

以上$

花季少女异乡跳楼 新密警方巧计施救
通讯员 申建中 张青娟 本报记者 陈亚洲 文

5

图

四楼后窗 悬着一名轻生女

昨日下午
%

时
!"

分 # 新密市公安
局交巡警大队 & 特巡警大队民警接到
%%"

指令# 在新密市北环路民政局后面
的一栋未完工的家属楼上有人跳楼$ 民
警们迅速赶到现场# 只见该家属楼的主
体工程已经竣工# 只是没有安装门窗$

在该楼西边四楼的后窗户上# 站着一个
身穿红色上衣的女孩# 随时有掉下来的
危险$ 在场的民警大声劝解# 没想到该
少女情绪激动# 声嘶力竭地吼叫着让民
警走开# 否则就立刻跳下去$

救下姑娘 警民一片欢呼声

民警们立即通知消防大队带着营救
气垫赶到现场#将气垫充满气#放在轻生
女的正下方以备不测$ 此时# 特巡警大
队&青屏派出所的民警也闻讯赶到现场#

兵分两路实施营救# 一路由部分消防官
兵和特巡警在楼下虚张声势# 吸引轻生
女的注意力# 一路由一名消防官兵腰系
安全绳#从五楼窗外下到四楼#用身体将
轻生女撞进屋里$

!

时
#"

分# 特巡警大队副大队长张
银峰以迅雷不及掩耳之势# 从四楼的楼
梯口冲到窗口#将该女拦腰抱下窗台$

该女被张银峰救下后# 为了挣脱民
警抓住她的手臂# 狠狠地朝张银峰的手
腕上咬了一口$ 张银峰忍着疼痛# 在众

人的帮助下# 将该轻生女拽到楼下# 先
送到新密市第一人民医院进行身体检
查$ 情绪激动的轻生女拒绝任何检查#

对民警的询问也拒绝回答$ 随后民警们
将该女带到青屏派出所# 派出所指导员
巴福东发现该女的笔记本上有一封遗
书# 遗书上写道( 最疼她的母亲不在人
世了# 后爸经常打骂她# 全家人都看不
起她# 她也不想活了$

说出苦衷 母亲已逝生无趣

原来该女叫董香 # 河北省曲阳县

人#

&

岁时董香随母亲改嫁到董家#

%"

岁时# 她的母亲突发脑溢血离开人世#

从此失去母爱的董香一直被家人冷眼相
待# 今年

%#

岁的她# 不堪忍受 # 偷偷
拿出家里的

!""

元钱离家出走$

3

月
*

日# 她在保定坐上车来到郑
州# 于

3

月
)

日上午
%"

时许坐车到新
密 # 在新密觉得人生地不熟 # 无法生
存# 回家又怕后爸打她# 便想起最疼她
的母亲# 心想不如到阴间找母亲去# 便
产生了死的念头$

下图 警方在准备营救气垫%
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本报讯 !记者 陈亚洲 通讯员 胡玉凯"

3

月
)

日一大早#

上街区地税局迎来首位逾期申报个税
%!

万元的邢某# 他是上
街区某建筑安装企业的老板# 因为没有在

3

月
!

日
!3

时前的
期限内自行纳税申报# 昨日被处以

+""

元罚款$

根据地税局所掌握的数据显示# 该老板
!""&

年各项所得
达到

%*#&)3

元$ 按新修订的个人所得税法规定# 他应在
!""$

年
%

月
%

日至
3

月
!

日办理纳税申报$ 但他本人强调工作繁
忙# 虽然出差时已接到税务机关的提醒# 直到

3

月
)

日上午#

他匆忙来到主管税务机关进行申报# 并自觉缴纳了罚款$

据了解#

3

月
!

日申报期结束之后# 上街区还有少部分逾
期未申报纳税人已经向上街区地税局进行电话咨询# 他们大多
是因外出忘了申报截止日期# 回来后也要受到逾期处罚$ 地税
部门提醒至今还未申报的 %高收入者'# 越早越主动# 越晚罚
款越多$


